



REAL FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE FÚTBOL

**D. Javier Tebas Medrano**

**Vicepresidente**

(San José, Costa Rica)



Presidente de LALIGA desde 2013.

Licenciado en Derecho por la Universidad de Zaragoza, es defensor activo del modelo del deporte europeo y de la pirámide del fútbol, así como representante de LALIGA y el fútbol español en el World Leagues Association.

Tebas comenzó su vinculación con el mundo del fútbol en 1993, cuando fue elegido presidente de la S.D. Huesca.

En 2001, fue elegido vicepresidente de LALIGA, y en 2003 representante del denominado G-30, grupo que englobaba a 30 clubes de LALIGA para la negociación conjunta de sus derechos audiovisuales. En abril de 2013 es nombrado presidente de la institución, cargo en el que ha sido reelegido en tres ocasiones, la última en 2023.